

LETTRE  
DE  
**MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL**  
AU  
**CLERGE DE SON DIOCESE**  
SUR LE  
**PROCHAIN CONGRES NATIONAL**  
DES PRETRES-ADORATEURS

---

{ Archevêché de Montréal,  
le 24 mai 1915.

Nos chers collaborateurs,

I

Nous venons avec bonheur vous entretenir d'un événement dont nous vous avons déjà parlé et qui est appelé à faire époque dans les annales religieuses de notre pays; nous voulons dire: le Congrès National des Prêtres-Adorateurs dont les assises se tiendront dans notre ville épiscopale les 13, 14 et 15 juillet prochain. C'est, comme vous le savez, à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de l'établissement de l'Association des Prêtres-Adorateurs au Canada, que nous avons songé à organiser ce Congrès.